

**PENGARUH DISIPLIN KERJA, MOTIVASI KERJA
DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP
PRODUKTIVITAS KERJA DALAM PERSPEKTIF
ISLAM KARYAWAN BAGIAN PRODUKSI DI UMKM
SENTRA PENGOLAHAN IKAN ASAP "ASAP INDAH"
DESA WONOSARI, KECAMATAN BONANG,
KABUPATEN DEMAK**



**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

**Oleh:
Isyna Nailis Sa'adah
NIM 1720310225**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Bae Kudus Jawa Tengah PO.BOX 51
Telp. (0291) 432677
E-mail: febi@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Isyna Nailis Sa'adah
NIM : 1720310225
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syari'ah
Judul : Pengaruh Disiplin Kerja, Motivasi Kerja dan Lingkungan Kerja Terhadap Produktivitas Kerja dalam Perspektif Islam Karyawan Bagian Produksi di UMKM Sentra Pengolahan Ikan Asap "Asap Indah" Desa Wonosari, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak.

Benar – benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 28 Januari 2021 sampai dengan 31 Maret 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah

Kudus, 31 Maret 2021
Pembimbing,

Anisa Listiana, M.Ag.
NIP. 197703232007102002



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677, Faks 441613

Email : febiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama / NIM : Isyna Nailis Sa'adah/1720310225

Fakultas / Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen Bisnis Syariah

Judul : Pengaruh Disiplin Kerja, Motivasi Kerja dan Lingkungan Kerja terhadap Produktivitas Kerja dalam Perspektif Islam Karyawan Bagian Produksi di UMKM Sentra Pengolahan Ikan Asap "Asap Indah" Desa Wonosari, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak.

Telah diujikan pada **06 Mei 2021** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag</u> NIP. 197501121999032003 Ketua Sidang/Penguji I	2 Juni 2021	
<u>Muhammad Mustakim, S.Pd.I., M.M</u> NIP. 198312102009121005 Penguji II	2 Juni 2021	
<u>Jadzil Baihaqi, M.S.A</u> NIP. 198904152018031001 Sekretaris Sidang	2 JUNI 2021	
<u>Anisa Listiana, M.Ag</u> NIP 197703232007102002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Supriyadi, S.H.,MH.</u> NIP 197210201999031001 Dekan FEBI		

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Isyna Nailis Sa'adah NIM 1720310225 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali tentang referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Maret 2021
Yang Menyatakan,



Isyna Nailis Sa'adah
NIM 1720310225

MOTTO

إِن أَحْسَنْتُمْ أَحْسَنْتُمْ لَأَنْفُسِكُمْ وَإِن أَسَأْتُمْ فَلَهَا^ج

“Jika kamu berbuat baik (berarti) kamu berbuat baik untuk dirimu sendiri. Dan jika kamu berbuat jahat, maka (kerugian kejahatan) itu untuk dirimu sendiri” (Q.S Al-Isra [7]: 282)¹

“Kerja Keras, Kerja Cerdas, Kerja Tuntas, Kerja Ikhlas”



¹ Alquran, al-Isra ayat 17, *Alquran dan Terjemahnya*, (Semarang: Asy – Syifa’, 2011), 282.

PERSEMBAHAN

Teriring rasa syukur kepada Allah SWT dan doa restu orang tua, atas kelancaran dan kemudahan dalam penyusunan tugas akhir dalam bentuk skripsi ini, yang saya persembahkan untuk:

1. Ibu saya Rohmiyatun yang selalu mendoakan, memberi masukan dan semangat, mencurahkan kasih sayang serta perhatiannya yang tiada akhir, dan tidak lupa untuk perjuangan serta pengorbanan beliau yang sangat besar padaku dan bapak saya Moh. Suryani (alm) ini kupersembahkan semoga bapak melihat dengan bangga dan saya dapat membahagiakan kedua orang tua dan keluarga. Aamiin.
2. Dosen pembimbing skripsi saya ibu Anisa Listiana, M.Ag yang telah mengarahkan dan membimbing pembuatan skripsi ini dari awal sampai akhir.
3. Kakak saya Eni Sulistiyani, S.Ak dan adek saya Marsa Aulia Rahma yang selalu mendoakan dan memberi semangat dan membantu saya ketika sedang memerlukan bantuan.
4. Mas Agung Sasongko yang selalu mendoakan dan memberi semangat dan membantu saya ketika sedang memerlukan bantuan.
5. Teman – temanku Manajemen Bisnis Syariah (MBS) kelas F angkatan 2017, yang menjadi pewarna di perkuliahan selama 8 semester ini.
6. Serta teman dan saudara lainnya yang tidak mampu saya sebut satu persatu

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	..َ	A/a
ث	S/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع akhir	‘A/’a	ء	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع awal	A’/a’	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	Falaky
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	‘ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di- Waqf		اَنْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Alfurū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْئِي	Syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Ta’ Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah mencurahkan segala rahmat dan hidayahnya kepada kita semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Pengaruh Disiplin Kerja, Motivasi Kerja dan Lingkungan Kerja Terhadap Produktivitas Kerja dalam Perspektif Islam Karyawan Bagian Produksi di UMKM Sentra Pengolahan Ikan Asap ”Asap Indah” Desa Wonosari, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak”. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga dan para sahabatnya. Semoga kita semua mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah. Aamiin. Penyusunan skripsi adalah salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana (S1) dalam bidang Manajemen Bisnis Syariah. Pengumpulan data, penganalisisan data, sampai penyimpulan hasil tidak terlepas dari bantuan, masukan, saran, dorongan, serta bimbingan dari segala pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. Supriyadi, S.H, M.H. Selaku Ketua Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M Selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah, Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dosen pembimbing skripsi saya ibu Anisa Listiana, M.Ag yang telah memberikan arahan, masukan, dan dorongan pemikiran dari setiap detail penyusunan skripsi.
5. Segenap Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ilmu yang manfaat selama perkuliahan.
6. Seluruh *staff* dan karyawan Institut Agama Islam Negeri Kudus, khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam atas segala arahan dan bantuan yang diberikan selama perkuliahan sampai selesainya skripsi ini.
7. Ibu saya Rohmiyatun yang selalu mendoakan, memberi masukan dan semangat, mencurahkan kasih sayang serta perhatiannya yang tiada akhir, dan tidak lupa untuk perjuangan serta pengorbanan beliau yang sangat besar padaku dan bapak saya Moh. Suryani (alm) ini

kupersembahkan semoga bapak melihat dengan bangga dan saya dapat membahagiakan kedua oran tua dan keluarga. Aamiin.

8. Kakak saya Eni Sulistiyani, S.Ak dan adek saya Marsa Aulia Rahma yang selalu mendoakan dan memberi semangat dan membantu saya ketika sedang memerlukan bantuan.
7. Mas Agung Sasongko yang selalu mendoakan dan memberi semangat dan membantu saya ketika sedang memerlukan bantuan.
9. Teman – temanku Manajemen Bisnis Syariah (MBS) kelas F angkatan 2017, yang menjadi pewarna di perkuliahan selama 8 semester ini.
10. Serta teman dan saudara lainnya yang tidak mampu saya sebut satu persatu

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Tak ada gading yan tak retak oleh karenanya kritik dan saran demi kemajuan dan perbaikan masa datang. Harapan peneliti semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti dan bagi pembaca.

Kudus, 31 Maret 2021

Penulis

Isyna Nailis Sa'adah
NIM 1720310225